Mi-mandat : Qu'aurions-nous fait ?

Rien n'était « flamme » en 2014, mais rien ne s'est véritablement arrangé. Nous perdons des habitants, des commerces ferment, la violence s'installe, l'économie est toujours en berne. Si, il faut le reconnaître, une belle amélioration de l'animation de la ville. Quant à nous, il aurait fallu que les ex cadres de l'ex-UMP locale ne rejoignent pas les premiers rangs du Front National, car pour notre équipe il était hors de question de se retirer au 2éme tour au bénéfice du FN. Vous imaginez la suite, se voir rejeté par les banques nationales et aller chercher l'argent en Russie. Alors la majorité gouverne sans partage avec 47% des voix. L'opposition n'a aucun pouvoir, c'est la démocratie française. Qu'aurions-nous fait ? En changeant de politique, l'état d'esprit de la population, des fonctionnaires change, ce qui aurait permis de se tourner pleinement vers les investisseurs sans freins idéologiques. Les Thermes, c'est en ville ou vers la gare qu'elles doivent se trouver, avec un financement privé, l'argent public il n'y en a plus. Les marginaux et autres squatters de trottoirs, c'est ailleurs qu'ils seraient allés. La violence aurait été combattue. L'alternative aurait été là!

Christian BARBERO – Emilie ALBANESE/BEC- Francis BALANDRIS